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  - Людмила Фёдоровна, в октябре 
исполнился год со дня, когда Вас 
избрали главой сельского поселе-
ния. Как прошел для Вас год в 
этой должности? 
Год был действительно непростой. 
Буквально с первых дней пришлось 
окунуться в проблемы жилищно-
коммунального хозяйства. Редкий 
день проходил без аварий, жалоб 
жителей на холод в квартирах, пере-
бои с электро и водоснабжением. 

Добавила проблем и аномально снежная зима.  Задача бы-
ла выстоять и не разморозить поселение. 
- Назовите наиболее острые проблемы сельского посе-
ления. 
Важнейшей проблемой, которую мы решаем совместно с 
районной администрацией, является подготовка бесхозных 
электротехнических объектов (ЛЭП, трансформаторных 
подстанций и пр.) к передаче на обслуживание электросе-
тевым компаниям. Таких объектов у нас много: по 
ул.Новая, ул.Р.Гончара, бывшем военном городке. 
 До 1декабря текущего года требуется решить вопрос с 
оплатой потребляемой электроэнергии в местах общего 
пользования (подвалы, лестничные площадки, домофоны ), 
иначе  отключений не избежать.  Не менее остро стоит 
вопрос участия поселения в федеральных программах по 
расселению ветхого и аварийного жилья. Требует капи-
тального  ремонта и уличное освещение. 
- Как готовы встретить холода населённые пункты 
поселения? 
Учитывая горький опыт прошлого года, готовить поселе-
ние к предстоящей зиме стали сразу по завершении отопи-
тельного сезона. На одной из сессий Совета рассмотрели 
готовность поселения к работе в зимних условиях, с при-
глашением  представителей районной администрации, 
ПКС, ООО «Апрель». Ход работ по промывке и опрессов-
ке системы теплоснабжения контролировался как админи-
страцией, так и представителями самих домов и депутата-
ми. Проведены работы по утеплению теплотрассы, под-
вальных помещений. Большую работу по замене опор ли-
ний электропередач провел Прионежский филиал ЮКЭС 
ОАО « Карелэнерго». Проведена реконструкция дымосо-
сов в котельной военного городка, которые всю прошлую 
зиму выходили из строя. Создан запас топлива. Однако 
аварии имеют место быть. Важно, чтобы  лица, ответствен-
ные за их ликвидацию, реагировали на них оперативно. 
- Всё ли удается сделать, что задумано, что пообеща-
ли избирателям?  
В ходе предвыборных встреч постоянно поднимался во-
прос состояния поселенческих дорог, несанкционирован-

ных свалок. Пока за этот год удалось привести в порядок 
улицу Мелиоративную (она была практически непроезжей 
круглый год) ,ул. Полевую и частично ул.Романа Гончара. 
Работы по ул.Р. Гончара будут продолжены весной, сразу, 
как позволят погодные условия. Провели ямочный ремонт 
асфальтового покрытия в части дворовых территорий. Со-
вместно с жителями частного сектора мы установили кон-
тейнеры для сбора бытового мусора по ул. Полевой. В пла-
нах на 2011год установить 30 контейнеров на всех площад-
ках п.Новая Вилга. 
- С какими чаяниями чаще всего жители обращаются в 
администрацию поселения? 
Первый  месяц после моего избрания жители шли с жало-
бами на работу прежней управляющей компании, много 
нерешенных проблем было и остается по линии  общест-
венной безопасности. Хочется верить, что недавно подпи-
санный Указ Президента Д.Медведева «О полиции» позво-
лит участковым уполномоченным большую часть времени 
находиться на закрепленных за ними территориях, а не в 
райотделе. Граждане, ведущие аморальный образ жизни, 
не должны мешать жить окружающим. 
- Оставляют ли законодательные рамки место для лич-
ной инициативы? 
Нет, скорее инициатива наказуема и несовершенство зако-
нов тормозит развитие местного самоуправления. 
- Ощущается ли реальная заинтересованность главы 
района в судьбе поселения? 
С районной администрацией, Главой района сложились 
деловые отношения, основанные на партнерстве, взаимо-
понимании, помощи в  решении общих задач. Районная 
администрация, согласно подписанному соглашению, взя-
ла на себя обязанности по исполнению в границах нашего 
поселения вопросов связанных с тепло, водо, газо, электро-
снабжением и водоотведением. На возникающие проблемы 
они  реагируют оперативно. Хочется поблагодарить и ди-
ректора Олонецкого молочного комбината Попова В.А., 
депутата Законодательного собрания Шмаеник О.Н., в их 
лице я вижу людей неравнодушных, готовых оказать вся-
ческую помощь. 
- Как складываются у Вас отношения с депутатами 
Совета  сельского поселения? 
На  сессиях Совета  я присутствую в обязательном поряд-
ке, как Глава поселения, все они проходят  по деловому,  
практически со 100% явкой депутатов .За этот год уже 
провели 11 заседаний, все рассматриваемые вопросы так 
или иначе связаны с жизнью поселения .Мне легко рабо-
тать с председателем Совета Вихровой И.А., депутатами от 
д. Вилга  Ельченко А.О , Карчевским А.В., Нейла М.В., 
Елуповым С.В. В решении стоящих задач оказывают не-
оценимую помощь Тарасова С.М., Назаров П.Н., Калинина 
А.А. Очень хочется видеть в депутатах команду едино- 

Интервью с главой Нововилговского сельского поселения Елисеевой Л.Ф. 
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   Помните забавных героев мультфильма про козлёнка, 
умеющего считать до 10? Они отправились в плавание на 
кораблике, который мог затонуть, если пассажиры срочно 
не будут пересчитаны. В мультике всё закончилось благо-
получно благодаря малышу-козлёнку, который сумел со-
считать всех пассажиров. Так- ли благополучно закончил-
ся «большой счёт» населения России? Пока мы можем го-
ворить только о том, как прошла перепись в нашем поселе-
нии, но без конкретных цифр, которые будут обнародова-
ны только после подведения итогов переписи на уровне 
страны. «Полевой» период переписи (непосредственная 
работа переписчиков с населением )продолжался с 14 по 
29 октября. Это самый ответственный период, так как от 
степени добросовестного отношения переписчиков к сво-
им обязанностям зависят итоги переписи в целом. Пере-
писной участок №4 включал 4 инструкторских и 13 счёт-
ных участков, 7 из которых работали на территории наше-
го поселения. Все 8 переписчиков, работавших с населени-
ем Новой Вилги, деревень Вилга, Машезеро, Лососинное 
уже к вечеру 25 октября обошли 100% всех жилых поме-
щений, включая бытовки и времянки. Наши односельчане 
хорошо понимали значение переписи для организации 
жизни в стране.  
Вот высказывания некоторых из жителей Н. Вилги; 
     «Очень понравился переписчик- вежливый, вниматель-
ный, грамотно задавала вопросы»     Валентина П. 
    «Перепись- важное мероприятие, нужное для планирова-
ния бюджета, пенсионного фонда». Анна М. 
   « Перепись очень важна. Смотрите, чтобы моя внучка 
была переписана.»     Лариса И. 
   « Нужное мероприятие, но некоторые вопросы не совсем 
корректные, приходилось задумываться, прежде чем отве-
тить». Нина Ф. 
А это впечатления переписчика : 
    « Всероссийская перепись населения закончилась, и я, 
встречая жителей нашего посёлка, которых посещала как 
переписчик, с удовольствием вспоминаю эти встречи. Не-
которых до переписи я не знала, а теперь мы здороваемся и 

уважительно киваем друг другу. 
Среди них -пожилые люди, кото-
рым не хватает общения, не смотря 
на то. что им помогают родные. 
Они очень много могут говорить о 
своей прожитой жизни, о своём 
здоровье. И, конечно, о  детях и 
внуках - с гордостью или со слеза-
ми на глазах. Обязательно пригла-
шают попить чаю... 
    Люди молодого и среднего воз-
раста отвечают на вопросы быстро, 
чётко, понятно (век скоростей), 
иногда с иронией (ну как можно 
не владеть русским языком?!), с 

интересом- на вопросы о трудоустройстве. Одна молодая 
женщина с надеждой  спросила : «А если будет работа, Вы 
сообщите?»  
 Я так поняла, что некоторые люди видели в нас, перепис-
чиках, официальных государственных лиц, способных ре-
шить проблемы или как-то повлиять на их решение. 
Пытались отвечать на вопросы переписных листов и ма-
ленькие  жители нашего посёлка, даже представлялись по 
взрослому: Никита Константинович, например. А ещё при-
ятно было узнать, что в посёлке растёт маленькая Ни-
коль… 
От общения с односельчанами у меня только положитель-
ные эмоции. Хорошие у нас люди- отзывчивые, доброже-
лательные. Все, с кем мне пришлось общаться, понимали 
значение переписи.»               ( Пронченко Л.В.) 
   В заключении хотелось- бы поблагодарить всех жителей 
Нововилговского сельского поселения за понимание, дове-
рие, активное участие в переписи. 
Только 2 семьи (5 человек) из Новой Вилги и 2 человека из 
д. Вилга не захотели внести свои имена в список населения 
России. Это совсем немного, можно сказать- наш счёт за-
кончился благополучно. 

Рыжкова Л.И., заведующая 
 переписным участком №4 Прионежского района. 

А  в а с  с о с ч и т а л и ?  

Переписчик Пронченко Л.В. 

мышленников, ведь жители оказали нам доверие , проголо-
совав на выборах. 
- В эти дни верстается бюджет на будущий год. Какие 
Вы видите перспективы на 2011 год? Каковы основные 
источники формирования местного бюджета? 
На последней сессии мы рассматривали в первом чтении 
бюджет поселения на 2011 год. К великому сожалению 
налогооблагаемая база снижается, серьезный экономиче-
ский кризис затронул всех. На территории поселения прак-
тически не стало градообразующего предприятия ОПХ 
«Вилга», не все арендаторы выполнили свои обязательст-
ва. Исполнение бюджета идет очень сложно. И если бюд-
жет республики на 2011год назван «бюджетом выжива-
ния», то следует сделать вывод, что и в районы, и поселе-
ния дополнительных средств ждать не придется. 
 Как бы -то ни было, на основные направления жизнедея-
тельности поселения средства в бюджет мы заложили, а 
значит, будем ремонтировать дороги, устанавливать дет-
ские площадки, проводить благоустройство территории. 
По жизни я оптимист и верю, что все получится, главное 

работать всем вместе. 
- Насколько привлекательно поселение для потенциаль-
ных инвесторов? 
 Инвесторы приходят. Пока им интересна д. Вилга. В на-
стоящее время готовим два аукциона на аренду нашего 
имущества. И продолжаем искать инвесторов для здания 
кафе-столовой и бани в п. Новая Вилга.  
- У главы сельского поселения есть личное время? 
Хороший вопрос. Если под личным временем понимать 
время, потраченное только на себя и близких, без дум  о 
работе, то такого времени нет. 
- Не жалеете, что стали  главой сельского поселения? 
Ответственность большая, обязанности, нагрузки… 
Я никогда не жалею о принятых решениях, любое из них я 
долго обдумываю и взвешиваю прежде, чем  принять его. 
Ответственность, многочисленные обязанности и трудно-
сти, с которыми приходиться сталкиваться каждодневно, 
только закаляют и убеждают в необходимости продолжать 
начатое дело  
- Спасибо, Людмила Фёдоровна, успехов Вам! 
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50 лет вместе 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

Как прежде, молоды душой... 
 

 6 ноября отметили Золотую свадьбу жители Новой 
Вилги - Гагарины Зинаида Фёдоровна и Николай Семё-
нович. 

Ещё раз поздравляем от всей души эту замечатель-
ную семью, в которой выросли двое детей и подрастают 
внуки. 

 
А такими Зинаида 

Фёдоровна и  
Николай Семёнович 
были 50 лет назад 

 
 

Школьный театральный фестиваль 
 

В Нововилговской школе закончился театральный фестиваль классных коллективов.  
 20 декабря в 18.30 в ДК Новой Вилги состоится заключительный этап фестиваля, в котором 
примут участие лучшие театральные коллективы школы. Приглашаем вас на фестиваль! 

Я прививки не боюсь! 
   В целях профилактики сезонного гриппа  ( не 

свиного) в амбулатории п. Новая Вилга про-
должается прививание граждан от гриппа. 

 Прививки бесплатные. 

 
Не расстанусь с комсомолом ! 

 
. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

29 октября , в День рождения комсомола, в ДК Новой 
Вилги собрались комсомольцы 60-70-х годов прошлого 
столетия, члены комсомольских организаций Прионеж-
ского района – ОПХ «Вилга», воинских частей д. Вилга, 
Нововилговской школы.  Много воды утекло с тех неза-
бываемых времён, но не иссяк комсомольский задор. По-
прежнему молодо горят глаза, и жива память о делах 
комсомола - субботниках , походах и комсомольских 
соревнованиях на производстве, на лыжне, в спортивном 
зале. Вновь под крышей ДК звучали комсомольские пес-
ни и воспоминания, воспоминания, воспоминания... 

Лето в банке 
 

         Жительница Новой Вилги 
Корнеева Л.А. стала победительни-
цей  конкурса газеты ТВР Панорама 
«Прячем лето в банки». Грузди, 
которые Лидия Александровна при-
готовила по рецепту своей мамы, 
завоевали главный  приз конкурса - 

мягкий кухонный уголок, который уже доставлен и ус-
тановлен на кухне замечательной хозяйки. 

 Поздравляем Вас, Лидия Александровна! 

Своя аптека 
 

В амбулатории д. Вилга открылся 
аптечный киоск. Теперь жители 

Вилги смогут приобрести лекарства, 
не выезжая в Петрозаводск. 

А у нас во дворе... 

Наш земляк в «Созвездии» 
 
 
 

Волков Игнат принял участие во 2-м  детско-
юношеском международном фестивале ориги-
нального жанра «Созвездие», проходившим в г. 
Мурманске 2-4 ноября.  
На фестивале Игнат исполнил песню «Легенда» 
из репертуара группы «Кино». 

 Спонсором поездки на фестиваль выступил 
директор Олонецкого молококомбината Попов 
В.А. 

Тарасова С.М., Елисеева Л.Ф., Платонов А.К. - 
 они были комсомольскими секретарями. 
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С середины 1990-х годов 22 сентября в США широко 
отмечается День американских деловых женщин. Между-
народным праздник пока не стал, тем не менее, 22 сентяб-
ря торжества и праздничные приемы по случаю праздника 
проходят по всей Америке, чествуя более 57 миллионов 
работающих женщин. 
   Мы решили не отставать, и 23 октября состоялась встре-
ча деловых женщин нашего поселения.  

 «Слово даме»- так назывался праздничный вечер, посвя-
щённый  женщинам, которые несмотря на жизненные 
трудности не только сами достойно выжили, но смогли 
помочь своим близким, друзьям. Такие, казалось - бы 
обычные женщины, но уверенные в себе, целеустремлён-
ные, готовые рисковать и умеющие быстро принимать ре-
шения. И в то -же время обаятельные, нежные, любящие. 

На встрече женщины активно общались,  рассказывали 
о себе, своём деле, познакомили со своими увлечениями. 
Это поделки, рукоделие, вокал. Оказалось, что деловым 
дамам ничто не чуждо. Слушали советы Богдановой Ната-
льи Николаевны, релаксировали под сказку Вихровой Ири-
ны Александровны.  

Мы узнали, что магазин «Светики» возник совсем не 
случайно, его создание – мечта детства Светланы Леони-
довны Власовой. Дуэт «Светиков» существует не только в 
работе, эти замечательные бизнес- вумен ещё и поют- зас -
лушаешься! Голос Светланы  Тимуковой заворожил при-
сутствующих своей нежностью.  

Лидия Александровна Корнеева поделилась секретами 
мастерства изготовления композиций из цветов, дерева, 
косточек, бусинок. 

Молодая мама Суханова Ири-
на пришла на вечер с дочень-
кой, одетой в изящные, воз-
душные ажурные изделия, 
которые Ирина сама модели-
ровала и вязала. И песня в её  
исполнении прозвучала так 
легко и непринуждённо, что  
весь зал подпевал незабывае-
мую «Лаванду». Молодёжный 
фольклорный ансамбль своим  

задором сразу покорил зрителей. Жаль. что такой очарова-
тельный ансамбль не имеет костюмов. Зато кудесница по 
части изготовления сценических костюмов Валентина Зуе-
ва в очередной раз удивила  своими необыкновенными 
нарядами. 
Хочется поблагодарить всех женщин, присутствующих на 
празднике за то, что они несмотря на множество неотлож-
ных дел, которые у всех нас никогда не кончаются, нашли 
время, чтобы встретиться и порадовать друг друга песней,  
красивыми вещами собственного изготовления, советом и 
просто доброй улыбкой! 

    Чверткова Н.И. , художественный руководитель  ДК 
 

P.S. Встреча деловых женщин к счастью не стала эпизодом в 
жизни нашего посёлка. По инициативе директора ДК Елены 
Евгеньевны Богдановой и Главы поселения Елисеевой Л.Ф. при ДК 
начинает работать женский клуб (у которого пока ещё нет 
названия). Приглашаем всех желающих на 1-ю встречу клуба, 
которая состоится 24 декабря в 18.00 
Ждём вас с вашими идеями, и просто с хорошим настроением! 

Деловая женщина  нашего посёлка   

Чтобы не было беды! 
Все помнят страшные события, связанные с поджога-

ми хозяйственных построек, которые происходили на 
территории нашего поселения осенью 2005 года. У людей 
горели погреба, гаражи, скотина. До сих пор об этом на-
поминают полуобгоревшие общественные сараи у домов 
№ 10 и 14  по улице Центральная. В этих развалинах на-
шли себе пристанище подростки, которые собираются 
кучками, курят, жгут свечи. В такой ситуации до новой 
беды недалеко. Уважаемые владельцы сараев, во избежа-
ние несчастных случаев, пожаров и несанкционирован-
ных свалок просим вас принять меры по ликвидации бес-
порядка и закрыть под замок сохранившиеся постройки, 
находящиеся в вашем личном пользовании. 

Макарова А.М., депутат  
Прионежского муниципального района,  

МСУ округа №5 

Бесплатные юридические консультации 
 

Государственное юридическое бюро бесплатно оказы-
вает населению (неработающим пенсионерам, ветера-
нам ВОВ,  инвалидам 1 и 2 групп, малоимущим гражда-
нам) следующие виды юридической помощи: 
1. Консультации по правовым вопросам 
2. Составление заявлений , жалоб, ходатайств 
3. Обеспечение участия работников Госюрбюро в каче-
стве представителей граждан в гражданском судопро-
изводстве, исполнительном производстве по граждан-
ским делам. 
Чтобы получить юридическую помощь по месту жи-
тельства, необходимо обратиться в администрацию 
Нововилговского сельского поселения для определения 
даты и времени получения консультации. 

Дуэт С.Власовой и С. Тимуковой 

Внимание, новый телефон! 
 

С 1 декабря 2010 г.начинает работу «Единая дежурно-
диспетчерская служба»,предназначенная для приёма от 
населения и организаций сообщений о пожарах, авариях, 
стихийных бедствиях и других чрезвычайных ситуациях. 
ЕДДС работает круглосуточно. Телефон - 57-84-42. 

Объявления  

           Компания  TELE2  
Приглашает граждан подключиться к своей сети. Под-
ключение будет проводиться представителями компа-
нии 27-28 ноября с 11.00 до 17.00.по адресам : Новая 
Вилга - магазин «Светики», д. Вилга - магазин При-
онежского Райпо и помещение библиотеки.  
При себе необходимо иметь паспорт 


